ANTOINE CULOT

Candidat à la Présidence locale MR La Louvière

Chers amis libéraux Louviérois,



Dans un peu moins d'une semaine, vous serez appelés à renouveler les présidences provinciales, d'arrondissement et des sections locales. C'est à ce sujet que je vous écris, car je me présente à la **présidence de notre section**.

J'ai 29 ans, je suis juriste notarial et originaire de Trivières. Cela fait presque dix ans que je suis engagé au sein de notre mouvement libéral, ayant participé au lancement de la section Jeunes MR de La Louvière et aux derniers suffrages communaux. Je souhaite poursuivre le travail de notre président actuel, Bernard Liébin, grâce à qui nous avons pu, une nouvelle fois, entrer dans la majorité communale.

Voici quelques points de mon programme :

- Augmenter le nombre de membres : organiser deux événements annuels festifs et accroître notre présence aux événements communaux et associatifs (clubs sportifs, comité de quartier.... Cela nous permettra de nous rendre plus visibles et de recruter de nouveaux membres.
- Suivi de nos représentants dans les différentes instances communales et paracommunales: instaurer des rapports standardisés pour un meilleur suivi du travail de nos représentants dans les différentes instances
- Maintien de la régularité des réunions : organiser deux assemblées générales par an et au moins quatre comités pour maintenir l'intérêt de nos membres.

À La Louvière, les défis ne manquent pas.

Les Louvièrois méritent une ville saine, sûre et dynamique, avec des commerces florissants et une attention particulière aux jeunes. Bref, une ville où il fait bon vivre!

Je suis convaincu que notre section, forte de l'alliance entre jeunesse et expérience, saura relever ces défis et redorer le blason de notre Cité.

Afin d'atteindre notre but et de relever ces défis, je sollicite votre soutien le 12 avril 2025.

Je suis disponible pour toute question à l'adresse antoine.culot@outlook.fr.

Amitiés libérales,

Antoine Culot

